

Pareja de adultos mayores fue víctima del “Cuento del tío”

Ambos afectados, de 93 años, fueron contactados vía telefónica por una mujer que se hizo pasar por médico y que les solicitó dinero por un supuesto familiar hospitalizado.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

El repudiable actuar de inescrupulosos delincuentes volvió a tener como víctimas a adultos mayores en Valparaíso, ya que aprovechándose de la confianza de un matrimonio de 93 años preocupado por el estado de salud de un familiar, dos antisociales se las arreglaron para engañar a la pareja mediante el conocido truco denominado “Cuento del tío”.

En este caso, los sujetos lograron ingresar hasta el mismo domicilio de los afectados y llevarse especies con la aprobación de estos.

Todo sucedió durante la tarde de este lunes 9 de febrero en un domicilio de Playa Ancha, cuando el mencionado matrimonio recibió un llamado telefónico de una mujer que se identificó como médico, la que les informó que un familiar de ellos se encontraba hospitalizado debido a un aparente accidente.

En ese mismo instante además aprovechó para exigirles la suma de dos millones de pesos en dinero en efectivo o, en su defecto, en especies.



CONTEXTO ARCHIVO.

MOVIDOS POR LA PREOCUPACIÓN EL MATRIMONIO DEJÓ ENTRAR A CASA A UN DESCONOCIDO.

Esta exigencia, indicó el mayor Gustavo Figueroa, comisario de la Primera Comisaría Sur de Valparaíso, sería según les manifestó la mujer “para solventar los insumos médicos”. Así, ante la evidente preocupación y la insistencia de la supuesta médica, las víctimas accedieron a lo solicitado, por lo que permitieron que hasta su hogar llegaran a retirar especies, al no contar con el dinero en efectivo requerido.

Minutos más tarde concurrió hasta el hogar del matrimonio un hombre adulto, el cual se identificó

como el encargado de buscar el dinero o especies, el cual fue recibido por los afectados, quienes sin reparos permitieron el ingreso al domicilio.

De ese modo, señaló el mayor Figueroa, “este individuo recorrió el hogar, llevándose consigo dos escopetas para caza y un rifle deportivo debidamente inscritos y joyas de oro para luego retirarse del lugar”.

Cuando el hombre ya se había retirado, y frente a la preocupación de las víctimas por la salud de su familiar, tomaron contacto con un hijo, quien reali-

zó las averiguaciones correspondientes y les informó que ningún miembro de la familia se encontraba en el hospital ni había sufrido un accidente. Así, se percataron que habían sido engañados y que se convirtieron en nuevas víctimas del conocido “Cuento del tío”.

Esa misma tarde los afectados realizaron la denuncia en la Primera Comisaría Sur de Valparaíso, la cual fue acogida bajo el delito de hurto agravado. Carabineros de esa unidad se encuentran realizando diversas diligencias para dar con el paradero de los

2

millones de pesos exigió la supuesta doctora a los adultos mayores. Al no contar con dinero entregaron especies.

antisociales y de las especies, pero hasta el cierre de esta edición aquello no ha sucedido. Además, dijo Figueroa, “se realizó el encargo policial de las tres armas de fuego”.

Desde Carabineros hicieron un llamado a la precaución para evitar caer en este tipo de delitos, tal como lo efectuó también la doctora en Neurociencia Cognitiva y docente de la Upla, Lillian Loezar quien dijo que el entorno debe prestar especial atención con los adultos mayores, ya que - en general- “son personas que por una cosa natural tienen pérdida de la corteza prefrontal, es decir de la parte lógica, de toma de decisiones y más bien son guiados por la isla anterior, son más guiados por un tema emocional”. De esta forma, no es de extrañar que puedan confiar sin mayores reparos en desconocidos. ☀